

Mehr Flexibilität – PrintoLUX erweitert den eigenen Maschinenfuhrpark



Zwei Fräsmaschinen der Firma DATRON AG und erweitern ab sofort den Maschinenfuhrpark unserer Fertigung.

Stetig steigende Preise, Unsicherheit in den Lieferketten und der wachsende Wunsch unserer Kunden nach individuellen Lösungen haben uns dieses Jahr dazu veranlasst unseren Maschinenfuhrpark um zwei Fräsmaschinen der Firma DATRON AG zu erweitern. Diese wurden im September angeliefert und wir haben Sie natürlich umgehend aufgestellt und in Betrieb genommen.



Ob Schablonen, individuelle Kennzeichenformate oder Hilfsmittel zur Arbeitserleichterung – wir halten Qualität und Kostenentwicklung fest im Griff.

Externe Beschaffungen bedeuten zusätzlichen Kosten- und Zeitaufwand

Zurecht fragen Sie sich jetzt vielleicht, was ein Hersteller von Digitaldrucksystemen mit Fräsmaschinen vorhat. Nun, auch in unserem Geschäftsfeld werden gelegentlich interne Bestandteile wie Druck- oder Konfektionsschablonen oder sonstiges Arbeitsmaterial benötigt. Allem voran, möchte wir dem

wachsenden Bedarf unserer Kunden für individuelle Kennzeichen und Kleinserien gerecht werden. Diese Positionen über externe Lieferanten abzuwickeln, würde jeweils zusätzliche Kosten- und Zeitaufwände bedeuten.

Mit dem Ausbau unseres Maschinenfuhrparks möchten wir künftig nicht nur die Kosten und Qualität unserer Produkte im Griff behalten, vor allem schaffen wir uns Freiräume zur Umsetzung individueller Anforderungen. Schnellere Lieferzeiten, die Erweiterung des eigenen Produkt-

Schreiben Sie über uns!

Für alle presserelevanten Themen rufen Sie uns gerne an oder schreiben Sie uns eine E-Mail:

kontakt@printolux.com

MEHR ERFAHREN?
Besuchen Sie unsere Website

wie Service-Portfolios, diese Vorteile geben wir künftig gerne an unsere Kunden weiter.

Freiräume für individuelle Anforderungen schaffen

Weitere Einsatzgebiete werden sich sicherlich noch in den nächsten Wochen herauskristallisieren und wir freuen uns jetzt schon auf die kommenden Möglichkeiten.